



Stand: 20.09.2010

Projekt: Sanierung der Toranlagen auf dem Kirchgrundstück in Uetersen

Träger: Ev. luth. Kirchengemeinde Uetersen

Die Kirchengemeinde Uetersen beabsichtigt, die beiden Toranlagen auf dem Kirchgrundstück noch in diesem Jahr sanieren zu lassen. Die Toranlagen sind etwa in der 2. Hälfte des 19. Jahrhunderts gebaut worden. Die Toranlage an der Kirchenstraße wurde später umgebaut. Die beiden großen Flügel wurden verbreitert, wahrscheinlich um nach dem Bau der Kirchenstraße die Anforderungen des Fahrzeugverkehrs zu erfüllen. Damals wie heute gibt es für die beiden großen Torflügel einen Anschlag in der Mitte. Der alte Anschlag ist aber nicht entfernt worden. Er hat jetzt keine Funktion mehr. Er stellt aber ein Indiz dar, wie die Toranlage vor dem Umbau dimensioniert war. Die Toranlage zum Burggraben wurde nicht umgebaut und ist – von sichtbaren Reparaturen abgesehen – noch im Originalzustand. Aus Denkmalschutzgründen soll möglichst viel der alten Materials substanz erhalten bleiben. Zu den geplanten Arbeiten gehören u.a. die Demontage und Nachbearbeitung der beschädigten Teile, das Sandstrahlen, die Feuerverzinkung, die Farbschichtung sowie die Montage.

Im September 2010 hat der Projektbeirat der AktivRegion Pinneberger Marsch & Geest beschlossen, das Projekt aus seinem Grundbudget mit 55 % der Nettokosten in Höhe von 1.760 € zu fördern. Das Projektvolumen beläuft sich auf insgesamt 3.808 €.

Weitere Auskünfte erhalten Sie von der Geschäftsführung der AktivRegion:

RegionNord
Büro für Regionalentwicklung
Talstraße 9
25524 Itzehoe
Herr Mathias Günther
Tel: 04821/600838
Fax: 04821/63575
e-mail: info@regionnord.com